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第１０回新千里東町地域自治協議会理事会会議記録 

１．日時  2013 年 2 月 17 日（日）10：00～12：３0 

２．場所  新千里東町会館２階 

３．出席者 

*役員：河野昭会長・上田副会長・清水千会計 

*理事：理事総数 18 名中、出席者 15 名（上記役員 3名と代理出席者を含む） 

矢口・大路・小澤・蘆江・市川（以上自治会）、安井（福祉）、寺村（分館）、和

田（防犯）、十河(東丘小学校)、三村(東丘小ＰＴＡ)、清水博（老人クラブ連絡会）  

（欠席：大矢・横山・下野・草場） 

*代議員：福岡（横山理事代理）・楠元・吉山・坂上 

*監事：高野・山地 

*事務局：武藤・清水和・栁原・森岡・玉富・山田 

*オブザーバー：山本瑞・藤田・林（豊中市）、山本一（街角企画） 

４．議事 

（１）会議記録等の確認 

・第 9回理事会会議記録について了承された。 

（２）第２回ラウンドテーブル開催概要 

・第 1 回ラウンドテーブルに参加された皆さんの議論をふまえ、議案書の２ページの

通り、第 2 回ラウンドテーブルを開催する。議論のテーマを「東町の活動拠点のあ

りかたについて」とし、①趣旨、②拠点（場所）、③スタッフ、④費用などについ

て具体的な意見を集約したい。ついては、市民活動情報サロン（豊中駅）など周辺

の活動拠点及び当東町の既存の活動拠点に関する設備・機能などの内容、並びに「東

町サロン」（仮称）に関して役員・事務局打合せの場で議論した内容を一覧表にま

とめたので、事前に読んで参加頂くようお願いした。 

（３）部会・委員会活動報告 

１）2013 年度夏祭り計画検討委員会（事務局説明） 

・2013 年度の夏祭り計画を検討するため予め要請していた委員及び協議会理事の

一部に出席頂き議論した所、以下のような結果となり、当計画検討委員会は活動

を中止することとなった。 

・当初予定していた 2013 年度夏祭り計画検討委員会の設置については既に時機を

失しているので設置は見送ることとし、過半の団体・自治会役員が交替した後の

４月末から５月に、2013 年度夏祭り実行委員会を設置するべきとの意見が多数

を占めたので、方針を転換することとした旨説明があった。（席上配布資料）      

２）広報部会（部会長説明） 

・掲示版設置に関しては、現在４社から提出された見積書を審査し、業者選定中。

市と警察に届け出を行った後、年度内完了を目途に工事を進める旨説明があった。 

・掲示版管理基準案について配布資料に基づき説明があった。次回理事会にて取り

まとめたいので、基準案を読んでおいて頂きたい旨説明があった。 

・2012 年度活動報告・決算見込み及び 2013 年度事業計画・予算案について配布資



  

2 
 

料に基づき説明があった。 

・協議会活動をホームページに理事会等開催後短時日の後に掲載するための仕組み

を広報部会で検討中である旨説明があった。 

・2013 年度から広報紙「ひがしおか」における地域自治協議会分記事を 4 ページ

とし、全体で 12 ページ建てとする、また、年に 2 回程度は表紙と裏表紙をカラ

ー印刷することとした。2013年度の製作費を全部で740,850円を見込んでおり、

その 2分の 1を地域自治協議会が分担することとした。明日の新聞委員会で議論

し、次回理事会にて審議して頂く予定である旨説明があった。 

３) 地域づくり計画策定部会（部会長説明） 

ア．東丘版コミュニティスクール検討 

イ．共通課題検討 

・両案件について、配布資料に基づき説明があった。 

・環境改善に関するアンケート調査に対する回答の追加 12 件があったので、前回

配布資料に追加保管願いたい旨事務局より説明があった。 

４）防災部会（部会長説明、事務局補足説明） 

・配布資料に基づき説明があった。 

・防災用スピーカーが八中グランド北西角に追加される旨報告があった。 

（４）自治会・団体間の連絡と相談 

・各自治会及び団体から、配布資料に沿って報告が行われた。 

・次の補足説明及び質疑があった。 

＊老人会設立に関し、３－３自治会役員会で承認され、３月にスタートする。 

＊アーバンライフ指摘の街灯の整備不良については、市コミュニティ政策室が担当

部署に申し入れる。 

＊公民分館の分館長推薦運営委員会において、他に立候補等なく現分館長が推薦さ

れ、再選された。 

＊福祉委員会の安否確認訓練が本日実施されるが、この訓練は市危機管理室から社

会福祉協議会に委託されてこれまで実施してきたものの、毎回、訓練参加者から

実際の災害発生時にこの訓練が有効かどうか疑問視されてきた。今後、地域自治

協議会防災部会或いは各自治会の活動として展開されると思うので、福祉委員会

はそれらに呼応する形で方法を見直す旨、補足説明があった。 

＊防犯東丘支部から役員が高齢化しているので、各自治会に、協議会理事経験者が

就任頂けることが望ましいので役員候補を推薦願いたい。なお、従来就任されて

いない OPH 自治会には今回ぜひとも 1 名の推薦をお願いしたい旨提案があった。

各自治会から防犯委員に出て頂いている若い人たちが夏と年末の夜警パトロー

ルに協力頂き感謝しているが、一方で、青パトに乗務する４名の要員の人選に苦
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慮しているとの現状について報告があった。 

＊その他の防犯案件として、最近、児童が不審者から声をかけられるケースが２件

あった。児童が複数で遊んでいた後、単独になったタイミングで声を掛けられた

ようだ。出席理事各位には、不審者が近くにも現実にいることを認識して頂き、

学童の安全確保に協力方要請があった。 

＊前回指摘のあったスーパー防犯灯の故障1基についてはカメラが故障していると

判明したので、府警本部に早急に修理するよう申し入れている旨報告があった。 

（５）その他の協議事項及び連絡事項 

  １）今後の日程について、種々議論があったが、最終的に次の通りとなった。 

3 月 17 日（日）10：00～12：00 理事会 
3 月 31 日（日）10：00～12：00 理事会 
4 月 21 日（日）10：00～12：00 総会 

（注）当初予定した 3 月 17 日（日）のラウンドテーブルは中止と決定した。 

２）本年度協議会会計の支出状況 
議案書 4 ページにまとめてあるので読んでおいて頂きたい旨説明があった。 

３）地域自治協議会の事務機器購入 
  議案書 6 ページのとおり協議会事務機器の購入計画が説明された。 

４）2013 年度地域自治協議会の体制整備案 
次年度の協議会の理事、代議員、及び委員会・部会メンバーの選出方法について、

役員・事務局打合せ会で検討した案が配布された。 
                                 以上  


